

Fecha 04.05.2020	Sección Primera-Nacional	Página PP-6
----------------------------	------------------------------------	-----------------------



Foto: Especial

LLAMA A NO RELAJAR MEDIDAS

Beatriz Gutiérrez Müller dijo que la pandemia va de salida, pero sólo si se respeta el aislamiento.

PIDE MANTENER SANA DISTANCIA

La pandemia ya va de salida: Gutiérrez Müller

POR ISABEL GONZÁLEZ
iga@gimm.com.mx

La historiadora Beatriz Gutiérrez Müller expresó su optimismo y consideró que la pandemia por el coronavirus ya va de salida.

Así lo escribió en su cuenta de Twitter, donde la también presidenta honoraria del consejo de la memoria histórica y cultural de México pidió a la ciudadanía continuar con las medidas de la sana distancia.

Puntualizó que sólo manteniéndose en casa los mexicanos contribuirán para que se pueda cumplir con el pronóstico de los expertos.

Sobre todo, recordó, el objetivo es reactivar las actividades normales, de manera paulatina, a partir del próximo 1 de junio,

sobre todo en las zonas más afectadas por la nueva enfermedad.

Subrayó que cada día falta menos para concretar este periodo.

“Aún con el dolor que nos deja la pandemia, parece que ya va de salida, pero como dicen los matemáticos y repite el @HLGatell ‘si y sólo si’ seguimos quedándonos en casa y guardando #SusanaDistancia. ¡Ánimo, cada día falta menos!”, escribió Gutiérrez Müller.



Optimista

Destacó que para que de acuerdo con lo previsto, para el 1 de junio en algunas zonas regresarán a la normalidad.



Fecha 04.05.2020	Sección Primera-Nacional	Página PP-6
----------------------------	------------------------------------	-----------------------



Foto: Eduardo Jiménez

La historiadora Beatriz Gutiérrez Müller convocó a los mexicanos a continuar con la etapa de cuarentena